EILMELDUNG

Aktuell wird vom Baden im Schachenweiher abgeraten.

Eine Beprobung hat bakterielle Werte im nicht akzeptablen Bereich

ergeben (Stand: 25. Juli 2024)

Das Gesundheitsamt Unterallgäu rät dringend vom Baden in der Badestelle

Schachenweiher ab!

Der Grund: Bei der Routineuntersuchung des EU-Badegewässers vom

22.07.2024 wurden im Schachenweiher intestinale Enterokokken und

Escherichia Coli in extrem hoher Menge nachgewiesen. Mikrobiologische

Werte liegen im nicht akzeptablen Bereich. Die Untersuchungen zeigten

Verunreinigungen mit Warmblüterfäkalien beziehungsweise haben auf das

mögliche Vorhandensein von Krankheitserregern hingewiesen. Diese können

zum Beispiel zu Durchfall, Erbrechen, Übelkeit oder Fieber führen.

Die Wasserqualität im Schachenweiher wird nun vom Gesundheitsamt

mindestens 1x / Woche untersucht. Wir informieren Sie, sobald die Werte

wieder unbedenklich sind.

Weitere Informationen können Sie auf der Seite des Gesundheitsamtes

Unterallgäu über diesen Link abrufen: https://www.landratsamt-

unterallgaeu.de/buergerservice/gesundheit/badewasserqualitaet

Ottobeuren, den 25.07.2024

Katharina Mösle Geschäftsstellenleitung VG Ottobeuren

Ausgehängt: 25.07.2024